

特派員れぽーと

古報特派員によるスナップレポートをお届け

体のためにおいしく減塩

6月16日金/保健センター (大字堤根)

生活習慣病予防の料理教室「香りと酸味を効かせた おいしい減塩料理」として、管理栄養士から塩分控え めの食事のコツを教わりました。当日は、管理栄養士 の指導のもと、薬味たっぷりゆで鶏、春雨スープなど、 おいしく出来上がりました。 (広報特派員 渡辺 光子)



安らぎの存在

6月21日(水)/杉戸町内(大字本郷)

本郷の髙橋さん宅で、20年前に植えたネムノキが、 咲きそろいました。ネムノキの花言葉は、「歓喜」「胸 のときめき」。その言葉通り、大きくなったネムノキは、 癒しの存在となるでしょう。 (広報特派員 坂本 吉江)



地域の自然を守り続ける

毎月第1・3土曜日/南側用水路(大字下野)

平成30年に彩の国埼玉環境大賞優秀賞を受賞した南 側用水路清流プロジェクトは、世界一の里川に育て上げ たいという思いから活動しています。環境を維持するた め、毎月第1・3土曜日に清掃活動等を行っています。



※6月25日(日)に開催された「第19回杉戸アースデー」にてネイチャ ウォーキングとして南側水路の木道と下野の森を散策しました。

大きくなーれ

5月24日(水)/杉戸白百合幼稚園(大字下高野)

杉戸白百合幼稚園では、ひよこ組の68名がサツマイ モの苗を植えました。園児たちは、苗に優しく土のお 布団をかけ、「大きくなーれ」と声をかけながらお水を あげていました。秋の収穫が楽しみですね。

(広報特派員 渡辺光子)



交流の輪を広げよう

5月26日 (金) / 杉戸白百合幼稚園 (大字下高野)

杉戸白百合幼稚園では、子育て支援のために、未就 園児から2歳児の親子を対象に外遊びやプチ幼稚園体 験として歌・手遊び・体操などの体験を「なかよし広場」 として実施しています。当日は、36組が参加し、親子 同士で交流しながら、楽しそうにしていました。

(広報特派員 渡辺 光子)



ミニサイズの夏の風物詩

5月27日(土)/流灯ふれあい館(清地一丁目)

杉戸町の夏を代表する古利根川流灯まつりへの関心 を高めるために、観光案内所主催による小学生以下の 親子を対象とした「親子でミニ灯篭づくり」が開催さ れました。親子で協力して、灯篭の木枠を作り、表裏 2枚の絵を描き、貼り付けたら、ミニ灯篭の完成。出 来上がった灯篭に喜ぶ親子の姿が見られました。夏の 流灯まつりが楽しみですね。



6月17日(土) ファミリーバドミントン大会2023

3人1組の連携光る・・・ファミリーバドミントン

杉戸小学校(内田2丁目)にて、「ファミリーバドミン トン交流大会2023」が開催されました。腕に自信あり!? の6チーム総勢24名の参加者たちが、各々の戦略で試合 に臨み、終始賑やかな雰囲気で熱戦を繰り広げました。

△社会教育課



優勝「タスティエーラ」、準優勝「MINTON」、第3位「リバティ」「S&S」 ファミリーバドミントン教室

毎週土曜日 10時~12時 杉戸小学校体育館 参加費無料 ※参加を希望する方は事前に社会教育課までご連絡ください。

6月18日(日)/絵本と遊びと演奏会

子ども同士の交流の場

生涯学習センター(大字大島)にて、「絵本と遊びの演 奏会」が開催されました。遊びコーナーや読み聞かせコー ナー、バイオリン演奏などが実施され、子育て支援センター が生涯学習センター内に移転中の今しかできないイベント △子育て支援センター・町立図書館





当日は、133名が来場されました。子育て家庭から小学生以上の 児童・生徒など全ての方が楽しめるイベントとなりました。

6月22日(木)/第1回 「旧杉戸小学校跡地」現場見学会 もっか建設中!

ココティすぎと(旧杉戸小学校跡地・杉戸3丁目)に建 設中の複合施設の現場見学会が開催されました。日本工業 大学の生徒などが参加し、事業の概要や複合施設の建設の



現在、複合施設や広場、都市公園等の整備が進行中です。令和6年 3月にオープニングセレモニー、4月に開設予定となっています。

5月21日(日) 第11回柴又100K

エコ・スポいずみでボランティアがランナーをサポート

早朝6時、葛飾区柴又を出発地点とし、埼玉、茨城へと 続く道を駆け抜ける日本陸連公認ウルトラマラソン大会 「柴又100K」が開催されました。泉地区(江戸川河川敷、 エコ・スポいずみ周辺等)もコースの一部になり、地域の ボランティアの方々も様々な形でエールを贈りました。

TOPICS





全国各地から1,446名のランナー(うち完走者1,058名)が、江戸 川河川敷等を駆け抜けました。

6月4日(日)/水防訓練

風水害から町を守る!

杉戸町消防団 (水防団) では、権現堂公園 (1号公園・ 幸手市)にて、水防訓練を実施しました。訓練では、土の うを使用した水防工法を行い、水防活動に必要な知識と水 防技術の習得を図り、台風やゲリラ豪雨などの水害に備え △危機管理課 ました。





当日は、利根川栗橋流域水防事務組合の水防団員など約350名が 出動し、真剣な眼差しで訓練を行いました。

6月15日休/杉戸管内地域防犯推進委員委嘱式・研修会 安心安全なまちづくり

進修館(宮代町)にて、令和5年度杉戸管内地域防犯推 進委員委嘱式および研修会が開催されました。杉戸町・宮 代町から新たに76名の地域防犯推進委員が委嘱されました。





防犯推進委員は、登下校の子どもの見守りや夜間パトロールのほか、 年間を通じて警察や町とともに防犯活動に取組み、地域の安全を見守っ ています。

広報すぎと 令和5年(2023年)8月号 広報すぎと 令和5年(2023年)8月号